
第 2 次四万十町総合振興計画後期基本計画（案）に関する意見公募（回答） 

 －1－  

（別紙） 

 

意見公募（パブリックコメント）の実施結果について 

 

１ 意見公募案件 

  「四万十町総合振興計画後期基本計画（案）について」に係る意見公募について 

 

２ 意見の募集期間 

  令和 3 年１１月 1５日（月）から令和 3 年１２月６日（月）まで 

 

３ 意見の提出者数及び意見数 

  １人（１件） 

   

４ 意見に対する町の考え方 

  下表のとおりです。なお、意見公募手続条例第１１条第２項の規定により、ご意見中、個人に関する情報で特定の個人が識別し得る情報がある場合及び法人等

の財産権等を害する恐れがあると判断される場合には、公表の際に当該箇所を伏せさせていただいております。 

    

 

受付№ 意     見 意見に対する町の考え方 

 

1 

 

「結婚の支援について」 

私は四万十町の人口減少を心配しています。町が発行している「四万十町

通信」を見ても、合併した当時は毎月 10 人前後の子どもが生まれていた

のに、今では５～６人しか生まれていません。今から 30 年ほど前のこと

ですが、私が以前暮らしていた地域では、年齢も男女も職業も様々な人た

ちが集まって独身者に結婚をすすめる会を行っていました。その後、私も

転勤によりその地を離れ、その活動については存じておりませんが、私の

知人も独身の息子がおりましたが、ある人に相談したところ話がどんどん

進んで結婚したとのことです。そして、私にも未婚の娘が 2 人いることを

話したことで、2 人もあっという間に結婚しました。 

 自分のことからも思いますが、今の若者は誰かが間に入ってあげないと

結婚がすすまないのではないかと思います。それを町や町職 OB の方、も

ちろん一般の方も入って仲人となり、結婚する方が増えるような取り組み

を行っていただければと思います。 

 

 

 

 

結婚の支援についてご意見をいただきありがとうございます。ご意見いた

だいております独身者との間に入り（仲人となり）、結婚する方が増えるよ

うな取り組みについてですが、現在町の方では、県で登録していただいて

おります婚活サポーターの皆様による婚活相談やお引き合わせ、県が運営

する「高知で恋しよ！マッチング」サイト登録費用の補助、交流イベント

の開催による出会いの機会の創出などに努めているところです。ご心配い

ただいておりますように、人口減少は今後も進んでいくことが想定されて

おりますが、その減少幅をできるだけ鈍化させていくため、本計画の施策

目標（７）子どもを産み育てる環境の充実の施策として、「結婚支援策の推

進」を掲げ、出会いから結婚・子育てまでの総合的な支援策を推進してい

くこととしております。今後につきましても、町としてできる支援策を検

討し、婚姻数並びに出生数の増加を目指して取り組んでまいりますのでよ

ろしくお願いします。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 


